

Benennung eines Straßenteilstückes der "Hubert-Sülzer-Straße" zwischen Kreispolizeibehörde und dem "Spiel- und Sportpark" in Gummersbach**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
25.10.2023	Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Infrastruktur und Digitalisierung beschließt, das in der Anlage gekennzeichnete Straßenteilstück wie folgt zu benennen:

„Hubert-Sülzer-Straße“

Begründung:

Zur Erschließung der neu entstandenen Kreispolizeibehörde sowie des „Spiel- und Sportparks“ Gummersbach an der „Hubert-Sülzer-Straße“ war es erforderlich gewesen eine selbständige Erschließungsanlage von dem bestehenden Hauptzug der „Hubert-Sülzer-Straße“ zu schaffen.

Diese ist zwischenzeitlich technisch und rechtlich hergestellt und kann daher benannt werden.

Im Hinblick auf die Örtlichkeit selbst und aufgrund der postalischen Erreichbarkeit der Kreispolizeibehörde wird seitens der Verwaltung vorgeschlagen, dieses Teilstück auch „Hubert-Sülzer-Straße“ zu nennen.

Anlage/n:

Anlage 1 – Übersichtsplan

Anlage 2 - Benennung